

La République du Centre, 9 mai 2022

FORMATION

Quatre années de travaux ont pris fin pour la MFR



INAUGURATION. François Bonneau a coupé le ruban en présence des jeunes et des responsables de la MFR.

La maison familiale rurale de l'Orléanais est opérationnelle. Un chantier de 3,2 millions d'euros.

Avec la fin des travaux de rénovation, la maison familiale rurale de l'Orléanais (MFR) a été inaugurée. Jean-Claude Bergerard, le président de l'association gérant la MFR, est soulagé avec l'aboutissement de ces quatre années compliquées : « Les travaux se sont faits en site occupé. Ils étaient devenus indispensables pour de meilleures conditions climatiques et énergétiques et surtout pour l'équipe pédagogique et les élèves, afin de travailler confortablement. Nous

avons investi 1,7 millions d'euros sur fonds propres et prêts bancaires. »

Le président du conseil régional François Bonneau a souligné l'apport de 1,6 million d'euros de la collectivité. « Cette structure a été remise à neuf et c'était important pour soutenir les formations, pour des métiers porteurs d'emploi. » La directrice Cécile Chamillard envisage la création de nouvelles formations : « Peut-être un second CAP et un BTS pour la poursuite des formations initiales ». Il est nécessaire de recruter au moins 110 élèves chaque année pour amortir les engagements financiers. ■